

CAMBIAR EL MAPA – NOVIEMBRE 2017



LIBERTAD DE LA ESCLAVITUD ESPIRITUAL

Ana es una misionera que vive en una zona fuertemente budista. Ella entabló una amistad con un matrimonio, Ploy y Lek, quienes trabajaban en su complejo de departamentos. Al poco tiempo, Ana, tuvo la oportunidad de compartir su fe con ellos y comenzaron a asistir a la iglesia. La atmósfera de amor que había en aquella iglesia los atrajo a ellos y a su hijo. Poco tiempo después, Ploy y Lek hicieron la oración de salvación aceptando a Jesucristo.

Al tiempo, este matrimonio comenzó a experimentar serios problemas. Lek fue arrestada por conducir ebria, empezó a sospechar que su esposo Ploy le estaba siendo infiel y comenzó a tener pesadillas. La salud de Lek se vio afectada, empeoró tanto que la obligó a dejar su trabajo. Un amigo budista les recordó que los problemas que estaban experimentando venían porque habían abandonado el budismo, les aconsejó que sigan yendo al templo, que sigan dando comida a los monjes y también haciendo méritos por sus padres fallecidos.

Ana descubrió que tanto Ploy como Lek en su pasado invitaron a un espíritu para que sea su protector y su guía, una práctica común en esta zona. Ellos no querían ofender a este espíritu y estaban muy preocupados. Entonces Ploy buscó a una adivina que le dijo que para no perturbar a este espíritu familiar no debía participar en las ceremonias cristianas. Lek tenía mucho miedo porque ella ya había participado en las reuniones, había hecho la oración de salvación, y ahora estas cosas malas les estaban sucediendo con más frecuencia.

Ploy asistió a la iglesia por un tiempo más, pero nunca dejó sus prácticas budistas ni tampoco pudo abandonar su espíritu familiar. Deseaba poder ser budista y cristiano a la vez, pero finalmente se retractó del cristianismo y le devolvió a Ana las Biblias que le había dado. Ploy deseaba que Ana no estuviese decepcionada o enojada con él, y entendiéndose que es muy difícil para una persona que nació budista cambiar de religión. Actualmente, Ana sigue visitando a Ploy y sigue orando por la salvación de su alma.

MOTIVOS DE ORACIÓN

Adivinos y budismo.

La adivinación junto a otras formas de espiritismo es muy común en muchas zonas budistas. Oremos para que los nuevos creyentes tengan el coraje y la fuerza para romper por completo con estas viejas formas de ocultismo.

- Oremos para que la verdad libere a los creyentes del espíritu de temor.
- Oremos por la iluminación del Espíritu Santo sobre lo que realmente significa convertirse en un discípulo de Cristo.
- Oremos por la salvación de Ploy y Lek.

El budismo se mezcla frecuentemente con las religiones locales y tradicionales.

- Oremos para que los creyentes estén preparados para responder a los encuentros espirituales de poder y se llenen de fe y poder para tratar con ellos.
- Oremos para que aquellos esclavizados a las fuerzas demoníacas sean liberados.
- Oremos para que Ploy y Lek sean liberados de la esclavitud de espíritus familiares y reconozcan su necesidad de Cristo.

La mayoría de los budistas están abiertos a dialogar con los cristianos sobre su fe y son receptivos a recibir la oración por sus necesidades.

- Oremos para que los creyentes sean intencionales y busquen amistades budistas con el fin de hablar de Jesucristo.
- Oremos para que tengan discernimiento y sepan cuando alguien está abierto a tal conversación.
- Oremos para que Dios abra puertas y puedan orar por las necesidades y estas sean respondidas.

El budismo no realiza servicios regulares de adoración corporativa. Es una religión individualista.

- Oremos para que los miembros de la iglesia local reciban a los recién llegados a la iglesia y sean sensibles a las oportunidades de orar por sus necesidades.
- Oremos para que las iglesias en las zonas budistas sean intencionales cultivando un ambiente familiar en cada servicio.
- Oremos para que muchas familias como Ploy y Lek se sientan atraídas por las Comunidades – Iglesias.